

De La O, Margena, “Sistema de agua potable ya caducó”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 17 de febrero, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/02/17/index.php?section=regiones&article=013n2reg>

Alrededor de 90 por ciento de la tubería del sistema de agua potable en el municipio de Cocula está inservible, señaló el encargado de la junta local de agua potable, Manolo Maya Valle, quien manifestó que sólo 40 por ciento de los usuarios pagan puntualmente su consumo.

Señaló que derivado del mal estado de las tuberías, se desperdician miles de litros del líquido por hasta ocho fugas diarias, además de que el organismo no tiene personal suficiente para la reparación. Insistió en que urge una nueva red de agua potable.

Detalló que la junta local de agua potable tiene que pagar cada tres meses 8 mil 527 pesos a aguas nacionales por el servicio, anualmente tiene que pagar 103 mil pesos, cuando el recurso que llega a la administración por el cobro del servicio es mínimo, de sólo 26 pesos por familia, aunado a que del padrón de mil 190 personas registradas sólo paga 40 por ciento.

En cuanto a la red de agua potable, detalló que de los 5 mil 190 kilómetros de distancia de El Salto –lugar donde abastece el agua– a la de la red de almacenamiento, casi 90 por ciento está en malas condiciones. Dejó claro que el problema en el municipio no es la falta de líquido, aun en la temporada de estiaje, sino que el sistema caducó hace por lo menos 20 años, y resulta ineficiente.

Dijo que por las numerosas fugas se ve en la necesidad de transportar el agua en pipas.